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高野伸生委員高野伸生委員高野伸生委員高野伸生委員    ただいまの陳情書につきまして、今、公明党さんのほうから質疑がありましたただいまの陳情書につきまして、今、公明党さんのほうから質疑がありましたただいまの陳情書につきまして、今、公明党さんのほうから質疑がありましたただいまの陳情書につきまして、今、公明党さんのほうから質疑がありました

けれども、ちょっとこの陳情の願意が、少し話が何かややこしくなってるんで、ここで整理しけれども、ちょっとこの陳情の願意が、少し話が何かややこしくなってるんで、ここで整理しけれども、ちょっとこの陳情の願意が、少し話が何かややこしくなってるんで、ここで整理しけれども、ちょっとこの陳情の願意が、少し話が何かややこしくなってるんで、ここで整理し

ておきたいと思うんですが、この陳情の提出者は住之江区南港みどり連合自治会会長となってておきたいと思うんですが、この陳情の提出者は住之江区南港みどり連合自治会会長となってておきたいと思うんですが、この陳情の提出者は住之江区南港みどり連合自治会会長となってておきたいと思うんですが、この陳情の提出者は住之江区南港みどり連合自治会会長となって

おります。代表、幸田さんという方で、この方は市営住宅にお住まいの方でございますが、ポおります。代表、幸田さんという方で、この方は市営住宅にお住まいの方でございますが、ポおります。代表、幸田さんという方で、この方は市営住宅にお住まいの方でございますが、ポおります。代表、幸田さんという方で、この方は市営住宅にお住まいの方でございますが、ポ

ートタウンには市営住宅もあり、公団住宅もあり、それから分譲マンションもありと、いろいートタウンには市営住宅もあり、公団住宅もあり、それから分譲マンションもありと、いろいートタウンには市営住宅もあり、公団住宅もあり、それから分譲マンションもありと、いろいートタウンには市営住宅もあり、公団住宅もあり、それから分譲マンションもありと、いろい

ろな住居があるわけなんでろな住居があるわけなんでろな住居があるわけなんでろな住居があるわけなんですが、今回の我々が聞いているこの提出者のみどり連合自治会といすが、今回の我々が聞いているこの提出者のみどり連合自治会といすが、今回の我々が聞いているこの提出者のみどり連合自治会といすが、今回の我々が聞いているこの提出者のみどり連合自治会とい

うのは、緑住区の市営住宅４棟の連合で自治会を代表して陳情されたということで最初話を聞うのは、緑住区の市営住宅４棟の連合で自治会を代表して陳情されたということで最初話を聞うのは、緑住区の市営住宅４棟の連合で自治会を代表して陳情されたということで最初話を聞うのは、緑住区の市営住宅４棟の連合で自治会を代表して陳情されたということで最初話を聞

いておりました。いておりました。いておりました。いておりました。 

    だから、市営住宅に特化したいわゆる地デジ対応の話じゃないかと思うんですが、先ほど局だから、市営住宅に特化したいわゆる地デジ対応の話じゃないかと思うんですが、先ほど局だから、市営住宅に特化したいわゆる地デジ対応の話じゃないかと思うんですが、先ほど局だから、市営住宅に特化したいわゆる地デジ対応の話じゃないかと思うんですが、先ほど局

長さんが港湾局としての見解を述べられた。その見解は見解で、何も間違いではございません。長さんが港湾局としての見解を述べられた。その見解は見解で、何も間違いではございません。長さんが港湾局としての見解を述べられた。その見解は見解で、何も間違いではございません。長さんが港湾局としての見解を述べられた。その見解は見解で、何も間違いではございません。

そのとおりだと思います。そのとおりだと思います。そのとおりだと思います。そのとおりだと思います。 

    ただ、そういう市営住宅に特化した話であれば、最初から何も建設港湾委員会に出さなくてただ、そういう市営住宅に特化した話であれば、最初から何も建設港湾委員会に出さなくてただ、そういう市営住宅に特化した話であれば、最初から何も建設港湾委員会に出さなくてただ、そういう市営住宅に特化した話であれば、最初から何も建設港湾委員会に出さなくて

も、計画消防委員会に出せばよかったんちゃうんかなと。も、計画消防委員会に出せばよかったんちゃうんかなと。も、計画消防委員会に出せばよかったんちゃうんかなと。も、計画消防委員会に出せばよかったんちゃうんかなと。 

    何でかといいま何でかといいま何でかといいま何でかといいますと、今、別の問題で、ポートタウンに管路輸送を廃止する話が出てるんですと、今、別の問題で、ポートタウンに管路輸送を廃止する話が出てるんですと、今、別の問題で、ポートタウンに管路輸送を廃止する話が出てるんですと、今、別の問題で、ポートタウンに管路輸送を廃止する話が出てるんで

すよね。これも陳情書、ポートタウンの４連合から出ております。今、署名を集めておられて、すよね。これも陳情書、ポートタウンの４連合から出ております。今、署名を集めておられて、すよね。これも陳情書、ポートタウンの４連合から出ております。今、署名を集めておられて、すよね。これも陳情書、ポートタウンの４連合から出ております。今、署名を集めておられて、

多分民生保健委員会で来週議論されるんじゃないかと思いますけれども、それはちゃんと民生多分民生保健委員会で来週議論されるんじゃないかと思いますけれども、それはちゃんと民生多分民生保健委員会で来週議論されるんじゃないかと思いますけれども、それはちゃんと民生多分民生保健委員会で来週議論されるんじゃないかと思いますけれども、それはちゃんと民生

保健委員会に最初から行ってるんですよ。保健委員会に最初から行ってるんですよ。保健委員会に最初から行ってるんですよ。保健委員会に最初から行ってるんですよ。 

    この辺の整理を、陳情者の方も初めて陳情されたと聞いてるんですが、よく理解されてないこの辺の整理を、陳情者の方も初めて陳情されたと聞いてるんですが、よく理解されてないこの辺の整理を、陳情者の方も初めて陳情されたと聞いてるんですが、よく理解されてないこの辺の整理を、陳情者の方も初めて陳情されたと聞いてるんですが、よく理解されてない

んで、こういうことは、今後こういう間違い－－間違いということじゃないんですけども、非んで、こういうことは、今後こういう間違い－－間違いということじゃないんですけども、非んで、こういうことは、今後こういう間違い－－間違いということじゃないんですけども、非んで、こういうことは、今後こういう間違い－－間違いということじゃないんですけども、非

常にちょっと紛らわしい話になってるんで、その辺は港湾局もよく注意し常にちょっと紛らわしい話になってるんで、その辺は港湾局もよく注意し常にちょっと紛らわしい話になってるんで、その辺は港湾局もよく注意し常にちょっと紛らわしい話になってるんで、その辺は港湾局もよく注意していただきたいと思ていただきたいと思ていただきたいと思ていただきたいと思

います。います。います。います。 

    そうしないと、分譲マンションの人が誤解してしまうんで、これをもし採択するとなれば、そうしないと、分譲マンションの人が誤解してしまうんで、これをもし採択するとなれば、そうしないと、分譲マンションの人が誤解してしまうんで、これをもし採択するとなれば、そうしないと、分譲マンションの人が誤解してしまうんで、これをもし採択するとなれば、

ああ、おれらの要望もいけるんかなと。管理組合がやってることと市営住宅に対応することとああ、おれらの要望もいけるんかなと。管理組合がやってることと市営住宅に対応することとああ、おれらの要望もいけるんかなと。管理組合がやってることと市営住宅に対応することとああ、おれらの要望もいけるんかなと。管理組合がやってることと市営住宅に対応することと

全く話が違いますんで、その辺だけちょっと指摘をしておきたいと思います。全く話が違いますんで、その辺だけちょっと指摘をしておきたいと思います。全く話が違いますんで、その辺だけちょっと指摘をしておきたいと思います。全く話が違いますんで、その辺だけちょっと指摘をしておきたいと思います。 

    それからもう１点、今、答弁された都市整備局にちょっとお伺いしたいんですけれども、聞それからもう１点、今、答弁された都市整備局にちょっとお伺いしたいんですけれども、聞それからもう１点、今、答弁された都市整備局にちょっとお伺いしたいんですけれども、聞それからもう１点、今、答弁された都市整備局にちょっとお伺いしたいんですけれども、聞

くところによると、この話はもう随分、１年半ぐらい前から出てるそうでございます。しかし、くところによると、この話はもう随分、１年半ぐらい前から出てるそうでございます。しかし、くところによると、この話はもう随分、１年半ぐらい前から出てるそうでございます。しかし、くところによると、この話はもう随分、１年半ぐらい前から出てるそうでございます。しかし、

よく考えてみると、これ地デジ対応というのは去年の７月に全国的に終わってるんよく考えてみると、これ地デジ対応というのは去年の７月に全国的に終わってるんよく考えてみると、これ地デジ対応というのは去年の７月に全国的に終わってるんよく考えてみると、これ地デジ対応というのは去年の７月に全国的に終わってるんですよね。ですよね。ですよね。ですよね。

もう１年たってるんですよ、対応が済んでから。皆さん、もうみんな地デジのテレビ見てはりもう１年たってるんですよ、対応が済んでから。皆さん、もうみんな地デジのテレビ見てはりもう１年たってるんですよ、対応が済んでから。皆さん、もうみんな地デジのテレビ見てはりもう１年たってるんですよ、対応が済んでから。皆さん、もうみんな地デジのテレビ見てはり

ますけども、去年のたしか７月の何日かでした、ちゃんと覚えてませんけども、もうちょうどますけども、去年のたしか７月の何日かでした、ちゃんと覚えてませんけども、もうちょうどますけども、去年のたしか７月の何日かでした、ちゃんと覚えてませんけども、もうちょうどますけども、去年のたしか７月の何日かでした、ちゃんと覚えてませんけども、もうちょうど

１年ですわ。それがいまだに、ほかの市営住宅と不公平感が残ってまだ解決できてないいうこ１年ですわ。それがいまだに、ほかの市営住宅と不公平感が残ってまだ解決できてないいうこ１年ですわ。それがいまだに、ほかの市営住宅と不公平感が残ってまだ解決できてないいうこ１年ですわ。それがいまだに、ほかの市営住宅と不公平感が残ってまだ解決できてないいうこ

と自体が、これ問題なんちゃうんかと。問題の本質はここにあるんですよね。と自体が、これ問題なんちゃうんかと。問題の本質はここにあるんですよね。と自体が、これ問題なんちゃうんかと。問題の本質はここにあるんですよね。と自体が、これ問題なんちゃうんかと。問題の本質はここにあるんですよね。 

    だから、もしできない、あるいはまだ検討してということやったら、もう少し陳情者に対しだから、もしできない、あるいはまだ検討してということやったら、もう少し陳情者に対しだから、もしできない、あるいはまだ検討してということやったら、もう少し陳情者に対しだから、もしできない、あるいはまだ検討してということやったら、もう少し陳情者に対し



てその経過を十分に説明しておかないと、何で自分らだけ有料化をいつまでも続けんねんと、てその経過を十分に説明しておかないと、何で自分らだけ有料化をいつまでも続けんねんと、てその経過を十分に説明しておかないと、何で自分らだけ有料化をいつまでも続けんねんと、てその経過を十分に説明しておかないと、何で自分らだけ有料化をいつまでも続けんねんと、

これ月これ月これ月これ月 700 円でしょう。１年間で円でしょう。１年間で円でしょう。１年間で円でしょう。１年間で 8,000 円とかそんな金額になってきますわね。その辺が、非円とかそんな金額になってきますわね。その辺が、非円とかそんな金額になってきますわね。その辺が、非円とかそんな金額になってきますわね。その辺が、非

常に何か説明不足の感が否めないんです。常に何か説明不足の感が否めないんです。常に何か説明不足の感が否めないんです。常に何か説明不足の感が否めないんです。 

    本来、これ地デジ対応というのは、全国で平成本来、これ地デジ対応というのは、全国で平成本来、これ地デジ対応というのは、全国で平成本来、これ地デジ対応というのは、全国で平成 19 年ぐらいからいろんな話があちこちで始ま年ぐらいからいろんな話があちこちで始ま年ぐらいからいろんな話があちこちで始ま年ぐらいからいろんな話があちこちで始ま

ってるはずなんですよ。一般の民家、それから公共住宅に入ってる人とか、あるいはそういうってるはずなんですよ。一般の民家、それから公共住宅に入ってる人とか、あるいはそういうってるはずなんですよ。一般の民家、それから公共住宅に入ってる人とか、あるいはそういうってるはずなんですよ。一般の民家、それから公共住宅に入ってる人とか、あるいはそういう

高層住宅の電波障害のあるとことか、それぞれの地域に、電波事情によって、それぞれの対応高層住宅の電波障害のあるとことか、それぞれの地域に、電波事情によって、それぞれの対応高層住宅の電波障害のあるとことか、それぞれの地域に、電波事情によって、それぞれの対応高層住宅の電波障害のあるとことか、それぞれの地域に、電波事情によって、それぞれの対応

はいろいろ説明されたり、それから回覧で回ったりされてると思うんですけども、こんなん当はいろいろ説明されたり、それから回覧で回ったりされてると思うんですけども、こんなん当はいろいろ説明されたり、それから回覧で回ったりされてると思うんですけども、こんなん当はいろいろ説明されたり、それから回覧で回ったりされてると思うんですけども、こんなん当

然然然然わかってたことなんで、なわかってたことなんで、なわかってたことなんで、なわかってたことなんで、なぜぜぜぜそれがこんなけ時間がずるずそれがこんなけ時間がずるずそれがこんなけ時間がずるずそれがこんなけ時間がずるずる来て、いまだに解決できてないる来て、いまだに解決できてないる来て、いまだに解決できてないる来て、いまだに解決できてない

のか。きょうは、年のか。きょうは、年のか。きょうは、年のか。きょうは、年末末末末までに解決するという答弁されましたけど、そこにちょっとこの問題がまでに解決するという答弁されましたけど、そこにちょっとこの問題がまでに解決するという答弁されましたけど、そこにちょっとこの問題がまでに解決するという答弁されましたけど、そこにちょっとこの問題が

あるということを指摘しておきたいと思います。あるということを指摘しておきたいと思います。あるということを指摘しておきたいと思います。あるということを指摘しておきたいと思います。 

    最後にちょっとお聞きしますが、これ、当最後にちょっとお聞きしますが、これ、当最後にちょっとお聞きしますが、これ、当最後にちょっとお聞きしますが、これ、当然然然然あれでしょうね、ポートタウンには市営住宅、あれでしょうね、ポートタウンには市営住宅、あれでしょうね、ポートタウンには市営住宅、あれでしょうね、ポートタウンには市営住宅、

緑地区の４棟だけじゃないんです。緑地区の４棟だけじゃないんです。緑地区の４棟だけじゃないんです。緑地区の４棟だけじゃないんです。花花花花のまちというところにも、たしかのまちというところにも、たしかのまちというところにも、たしかのまちというところにも、たしか５５５５棟、市営住宅があり棟、市営住宅があり棟、市営住宅があり棟、市営住宅があり

ます。これもます。これもます。これもます。これも同同同同じようにするんですよね、陳情書が出ておりませんけども、答えてください。じようにするんですよね、陳情書が出ておりませんけども、答えてください。じようにするんですよね、陳情書が出ておりませんけども、答えてください。じようにするんですよね、陳情書が出ておりませんけども、答えてください。 

 

上村上村上村上村都市整備局住宅都市整備局住宅都市整備局住宅都市整備局住宅部部部部保全整備保全整備保全整備保全整備課課課課長長長長    ポートタウンポートタウンポートタウンポートタウン内内内内には市営住宅が、今、には市営住宅が、今、には市営住宅が、今、には市営住宅が、今、御御御御指摘のように、指摘のように、指摘のように、指摘のように、

緑のまちに４緑のまちに４緑のまちに４緑のまちに４棟、棟、棟、棟、花花花花のまちにのまちにのまちにのまちに５５５５棟、合わせて棟、合わせて棟、合わせて棟、合わせて９９９９棟ございます。すべての棟の住民の方が棟ございます。すべての棟の住民の方が棟ございます。すべての棟の住民の方が棟ございます。すべての棟の住民の方が利用利用利用利用料料料料

をををを負担負担負担負担されておりますので、今回、検討をされておりますので、今回、検討をされておりますので、今回、検討をされておりますので、今回、検討を進進進進めているめているめているめている内容内容内容内容につきましては、につきましては、につきましては、につきましては、通通通通常の地常の地常の地常の地上上上上デジタデジタデジタデジタ

ル放ル放ル放ル放送の送の送の送の受信受信受信受信にににに関関関関しまして、しまして、しまして、しまして、他他他他の地域の市営住宅との地域の市営住宅との地域の市営住宅との地域の市営住宅と同様同様同様同様に住民の方のに住民の方のに住民の方のに住民の方の負担軽減負担軽減負担軽減負担軽減をををを図図図図るものでごるものでごるものでごるものでご

ざいますので、南港地域にあるざいますので、南港地域にあるざいますので、南港地域にあるざいますので、南港地域にある９９９９棟すべての住宅を対棟すべての住宅を対棟すべての住宅を対棟すべての住宅を対象象象象にににに実施実施実施実施してまいりたいと考えておりましてまいりたいと考えておりましてまいりたいと考えておりましてまいりたいと考えておりま

す。す。す。す。 

    それと、先ほどそれと、先ほどそれと、先ほどそれと、先ほど御御御御指摘ありました説明不足、時間がかかっているという点につきましても、指摘ありました説明不足、時間がかかっているという点につきましても、指摘ありました説明不足、時間がかかっているという点につきましても、指摘ありました説明不足、時間がかかっているという点につきましても、

今後、事今後、事今後、事今後、事業業業業者の者の者の者の協力協力協力協力をををを得得得得てててて早期早期早期早期にににに協協協協議を終えて、議を終えて、議を終えて、議を終えて、内容内容内容内容についても住民の方々に十分おについても住民の方々に十分おについても住民の方々に十分おについても住民の方々に十分お伝伝伝伝えしたえしたえしたえした

上上上上でででで実施実施実施実施してましてましてましてまいりたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。いりたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。いりたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。いりたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

平成平成平成平成 24 年７月臨時会常任委員会（建設港湾）年７月臨時会常任委員会（建設港湾）年７月臨時会常任委員会（建設港湾）年７月臨時会常任委員会（建設港湾）-07 月月月月 18 日－日－日－日－02 号号号号 

 

高野伸生委員高野伸生委員高野伸生委員高野伸生委員    それでは、それでは、それでは、それでは、引引引引き続き、き続き、き続き、き続き、咲洲咲洲咲洲咲洲地区のいろいろな住地区のいろいろな住地区のいろいろな住地区のいろいろな住環境環境環境環境の問題について質疑をしたの問題について質疑をしたの問題について質疑をしたの問題について質疑をした

いと思います。いと思います。いと思います。いと思います。 

    先ほどもちょっと話に出てました先ほどもちょっと話に出てました先ほどもちょっと話に出てました先ほどもちょっと話に出てましたコスモスクエアコスモスクエアコスモスクエアコスモスクエアのののの周周周周辺のマンションのほうですけれども、辺のマンションのほうですけれども、辺のマンションのほうですけれども、辺のマンションのほうですけれども、

ここのここのここのここの子供子供子供子供たちがたちがたちがたちが約約約約 100 名ほど、名ほど、名ほど、名ほど、小・中学小・中学小・中学小・中学生が生が生が生が徒歩徒歩徒歩徒歩で南港ポートタウンので南港ポートタウンので南港ポートタウンので南港ポートタウンの中中中中にある南港にある南港にある南港にある南港桜小学桜小学桜小学桜小学

校校校校あるいは南港あるいは南港あるいは南港あるいは南港北中学校北中学校北中学校北中学校にににに通学通学通学通学をいたしております。先ほどのをいたしております。先ほどのをいたしております。先ほどのをいたしております。先ほどのホホホホンンンンダダダダ委員のお話もありました委員のお話もありました委員のお話もありました委員のお話もありました

ペペペペデデデデスススストトトトリアリアリアリアンデンデンデンデッキッキッキッキをををを通学通学通学通学路路路路としてとしてとしてとして使使使使っているわけなんですが、っているわけなんですが、っているわけなんですが、っているわけなんですが、大大大大きなきなきなきな道道道道路もまたいで路もまたいで路もまたいで路もまたいで大型大型大型大型

トレートレートレートレーララララーがーがーがーが頻繁頻繁頻繁頻繁にににに往往往往来する来する来する来する中中中中を、保を、保を、保を、保護護護護者にしてみたら者にしてみたら者にしてみたら者にしてみたら大変大変大変大変不不不不安安安安なななな中中中中をををを通学通学通学通学してるということしてるということしてるということしてるということ



であります。であります。であります。であります。 

    一方、一一方、一一方、一一方、一部部部部のののの子供子供子供子供たちはたちはたちはたちはコスモスクエアコスモスクエアコスモスクエアコスモスクエアからからからから中ふ頭中ふ頭中ふ頭中ふ頭までまでまでまでニュニュニュニュートートートートラムラムラムラムでででで通学通学通学通学してるというこしてるというこしてるというこしてるというこ

とでありますけども、これはとでありますけども、これはとでありますけども、これはとでありますけども、これは通学通学通学通学路としては指路としては指路としては指路としては指定定定定されてるものではありません。したがって、されてるものではありません。したがって、されてるものではありません。したがって、されてるものではありません。したがって、

歩歩歩歩いていていていて通学通学通学通学するということがするということがするということがするということが教育教育教育教育委員会の委員会の委員会の委員会の学校学校学校学校のののの通学通学通学通学路の指路の指路の指路の指定定定定ということになっております。ということになっております。ということになっております。ということになっております。 

    そこで、そこで、そこで、そこで、徒歩通学徒歩通学徒歩通学徒歩通学につきまして、ポートタウンににつきまして、ポートタウンににつきまして、ポートタウンににつきまして、ポートタウンに至至至至るるるるルルルルートのートのートのートの中中中中でででで安安安安全対全対全対全対策策策策、これは当、これは当、これは当、これは当然然然然、、、、

ＰＴＡＰＴＡＰＴＡＰＴＡあるいは保あるいは保あるいは保あるいは保護護護護者者者者の皆さんがの皆さんがの皆さんがの皆さんが大変関心大変関心大変関心大変関心をををを持持持持ってることなんですけども、もちろんってることなんですけども、もちろんってることなんですけども、もちろんってることなんですけども、もちろん学校学校学校学校もはもはもはもは

ぐくみぐくみぐくみぐくみネッネッネッネットトトト等等等等をををを通通通通じてじてじてじて安安安安全対全対全対全対策策策策をををを強強強強化しなければなりませんが、化しなければなりませんが、化しなければなりませんが、化しなければなりませんが、イイイインンンンフラ部フラ部フラ部フラ部分とか港湾局と分とか港湾局と分とか港湾局と分とか港湾局と

してどのようなしてどのようなしてどのようなしてどのような取取取取り組みをなされているのか、お伺いしたいと思います。り組みをなされているのか、お伺いしたいと思います。り組みをなされているのか、お伺いしたいと思います。り組みをなされているのか、お伺いしたいと思います。 

 

籠瀬籠瀬籠瀬籠瀬港湾局計画整備港湾局計画整備港湾局計画整備港湾局計画整備部施部施部施部施設管理設管理設管理設管理担担担担当当当当課課課課長長長長    お答えいたします。お答えいたします。お答えいたします。お答えいたします。 

    コスモスクエアコスモスクエアコスモスクエアコスモスクエア地区におきましては、地区におきましては、地区におきましては、地区におきましては、大阪大阪大阪大阪市市市市立立立立南港南港南港南港桜小学校桜小学校桜小学校桜小学校にににに通学通学通学通学するするするする児童児童児童児童が多いというこが多いというこが多いというこが多いというこ

とで、平成とで、平成とで、平成とで、平成 23 年年年年５５５５月に月に月に月に学校学校学校学校長より、長より、長より、長より、児童児童児童児童がががが安安安安全に全に全に全に通学通学通学通学できるよう、できるよう、できるよう、できるよう、通学通学通学通学路にある路にある路にある路にある交差交差交差交差点に点に点に点に通学通学通学通学

路とわかる路とわかる路とわかる路とわかる標識標識標識標識を設を設を設を設置置置置するなど、できるするなど、できるするなど、できるするなど、できる限限限限りのりのりのりの安安安安全対全対全対全対策策策策を行ってもらえなを行ってもらえなを行ってもらえなを行ってもらえないかといかといかといかと強強強強い要望がごい要望がごい要望がごい要望がご

ざいました。そのため、ざいました。そのため、ざいました。そのため、ざいました。そのため、学校学校学校学校長と長と長と長と協協協協議を行い、議を行い、議を行い、議を行い、２カ所２カ所２カ所２カ所のののの交差交差交差交差点に、市民点に、市民点に、市民点に、市民並び並び並び並びにににに車利用車利用車利用車利用者から者から者から者から通通通通

学学学学路とわかるよう、路とわかるよう、路とわかるよう、路とわかるよう、５基５基５基５基のののの警戒標識警戒標識警戒標識警戒標識を設を設を設を設置置置置してしてしてして安安安安全対全対全対全対策策策策を行いました。を行いました。を行いました。を行いました。 

    また、また、また、また、学童学童学童学童保保保保育育育育からのからのからのからの帰帰帰帰路の路の路の路の際際際際ににににコスモコスモコスモコスモはばたきはばたきはばたきはばたき通通通通りの一りの一りの一りの一部部部部のののの通学通学通学通学路が路が路が路が暗暗暗暗いという要望もごいという要望もごいという要望もごいという要望もご

ざいましたので、ざいましたので、ざいましたので、ざいましたので、道道道道路路路路照照照照明を明を明を明を水銀灯水銀灯水銀灯水銀灯からからからからナナナナトトトトリリリリウウウウム灯へ交換ム灯へ交換ム灯へ交換ム灯へ交換してしてしてして改善改善改善改善をををを図図図図ったところでございったところでございったところでございったところでござい

ます。ます。ます。ます。以上以上以上以上です。です。です。です。 

 

高野伸生委員高野伸生委員高野伸生委員高野伸生委員    特に特に特に特に照照照照明が明が明が明が暗暗暗暗いといういといういといういという部部部部分に分に分に分に関関関関しましては、しましては、しましては、しましては、引引引引き続き、臨き続き、臨き続き、臨き続き、臨機機機機応応応応変変変変の対の対の対の対策策策策をお願をお願をお願をお願

いしたいと思います。いしたいと思います。いしたいと思います。いしたいと思います。 

    次次次次に、に、に、に、ペペペペデデデデスススストトトトリアリアリアリアンデンデンデンデッキッキッキッキのののの安安安安全全全全確確確確保なんですが、保なんですが、保なんですが、保なんですが、特にマンション特にマンション特にマンション特にマンション側側側側のののの部部部部分を分を分を分を通通通通っていくっていくっていくっていく

間に、間に、間に、間に、谷谷谷谷間間間間風風風風がががが強強強強く、最く、最く、最く、最近近近近のようにのようにのようにのようにゲリラ豪雨ゲリラ豪雨ゲリラ豪雨ゲリラ豪雨とか、とか、とか、とか、突然突然突然突然のののの竜巻竜巻竜巻竜巻とまではとまではとまではとまでは言言言言いませんけども、いませんけども、いませんけども、いませんけども、

強風強風強風強風がががが吹吹吹吹くようなくようなくようなくようなケケケケーーーーススススも考えられます。も考えられます。も考えられます。も考えられます。児童児童児童児童がががが傘傘傘傘をををを差差差差せずにせずにせずにせずに強強強強いいいい風風風風で非常にで非常にで非常にで非常に恐怖恐怖恐怖恐怖を覚えたり、を覚えたり、を覚えたり、を覚えたり、

またまたまたまた転倒転倒転倒転倒してけがをするしてけがをするしてけがをするしてけがをするケケケケーーーーススススもあろうかと思います。もあろうかと思います。もあろうかと思います。もあろうかと思います。 

    既存既存既存既存デデデデッキッキッキッキにににに新新新新たにたにたにたに屋根屋根屋根屋根を設を設を設を設置置置置してほしいという要望をしてほしいという要望をしてほしいという要望をしてほしいという要望を３３３３月の月の月の月の予算予算予算予算市会で市会で市会で市会で私私私私もさせていただもさせていただもさせていただもさせていただ

きましたけども、これについては、きましたけども、これについては、きましたけども、これについては、きましたけども、これについては、大幅大幅大幅大幅なななな構造変更構造変更構造変更構造変更がががが必必必必要で多額の要で多額の要で多額の要で多額の費用費用費用費用がかかるということで、がかかるということで、がかかるということで、がかかるということで、

難難難難しいという一たん答弁がなされました。しかし、デしいという一たん答弁がなされました。しかし、デしいという一たん答弁がなされました。しかし、デしいという一たん答弁がなされました。しかし、デッキ床面ッキ床面ッキ床面ッキ床面のののの滑滑滑滑りあるいはりあるいはりあるいはりあるいは横風横風横風横風対対対対策策策策についについについについ

ててててさらに検討するさらに検討するさらに検討するさらに検討する余余余余地があると思いますが、その後の対応はどのようになされたのか、お伺い地があると思いますが、その後の対応はどのようになされたのか、お伺い地があると思いますが、その後の対応はどのようになされたのか、お伺い地があると思いますが、その後の対応はどのようになされたのか、お伺い

したいと思います。したいと思います。したいと思います。したいと思います。 

 

籠瀬籠瀬籠瀬籠瀬港湾局計画整備港湾局計画整備港湾局計画整備港湾局計画整備部施部施部施部施設管理設管理設管理設管理担担担担当当当当課課課課長長長長    お答えいたします。お答えいたします。お答えいたします。お答えいたします。 

    御御御御質問の国質問の国質問の国質問の国際フェリ際フェリ際フェリ際フェリーーーー線線線線をををを横断横断横断横断するするするするペペペペデデデデスススストトトトリアリアリアリアンデンデンデンデッキッキッキッキは、高層マンションには、高層マンションには、高層マンションには、高層マンションに挟挟挟挟まれ、まれ、まれ、まれ、風風風風

がががが強強強強く、デく、デく、デく、デッキ上ッキ上ッキ上ッキ上にににに雨雨雨雨が多くが多くが多くが多く吹吹吹吹きつけるきつけるきつけるきつける場所場所場所場所で、で、で、で、雨天雨天雨天雨天時には時には時には時には滑滑滑滑りやすいとのりやすいとのりやすいとのりやすいとの御御御御指摘がございま指摘がございま指摘がございま指摘がございま



したので、したので、したので、したので、現現現現地の地の地の地の床床床床タタタタイルイルイルイルのののの滑滑滑滑りりりり抵抗値抵抗値抵抗値抵抗値についてについてについてについて３３３３月に月に月に月に調査調査調査調査をををを実施実施実施実施いたしました。そのいたしました。そのいたしました。そのいたしました。その結果結果結果結果、、、、

乾燥乾燥乾燥乾燥時、時、時、時、湿潤湿潤湿潤湿潤時においても時においても時においても時においても適切適切適切適切なななな床滑床滑床滑床滑りりりり抵抗値抵抗値抵抗値抵抗値とととと判断判断判断判断され、され、され、され、歩歩歩歩行者の行者の行者の行者の安安安安全は全は全は全は確確確確保されていると保されていると保されていると保されていると

判断判断判断判断しているとしているとしているとしているところでございます。ころでございます。ころでございます。ころでございます。 

    しかしながら、時間経過とともにしかしながら、時間経過とともにしかしながら、時間経過とともにしかしながら、時間経過とともに床床床床タタタタイルイルイルイルのののの摩耗摩耗摩耗摩耗によりによりによりにより滑滑滑滑りりりり抵抗値抵抗値抵抗値抵抗値がががが変変変変化することも化することも化することも化することも想定想定想定想定ささささ

れますことから、今後は、住民の方のれますことから、今後は、住民の方のれますことから、今後は、住民の方のれますことから、今後は、住民の方の立立立立ち会いのもとでち会いのもとでち会いのもとでち会いのもとで定期定期定期定期的に的に的に的に調査調査調査調査をををを実施実施実施実施することとしたいすることとしたいすることとしたいすることとしたい

と考えております。と考えております。と考えております。と考えております。 

    また、先ほどまた、先ほどまた、先ほどまた、先ほど言言言言われましたわれましたわれましたわれました強強強強いいいい谷谷谷谷間間間間風風風風によるによるによるによる横風横風横風横風対対対対策策策策については、については、については、については、専門専門専門専門家による家による家による家による詳細詳細詳細詳細なななな技術技術技術技術

検討が検討が検討が検討が必必必必要と考えておりまして、今後、要と考えておりまして、今後、要と考えておりまして、今後、要と考えておりまして、今後、予算確予算確予算確予算確保を行った保を行った保を行った保を行った上上上上で、で、で、で、簡易簡易簡易簡易なななな形形形形でのでのでのでの横風横風横風横風対対対対策策策策についについについについ

て検討をて検討をて検討をて検討を進進進進めてまいりたいと考えております。めてまいりたいと考えております。めてまいりたいと考えております。めてまいりたいと考えております。以上以上以上以上です。です。です。です。 

 

高野伸生委員高野伸生委員高野伸生委員高野伸生委員    ひひひひとつ、これもよろしくとつ、これもよろしくとつ、これもよろしくとつ、これもよろしく御御御御検討をお願いしたいと思います。検討をお願いしたいと思います。検討をお願いしたいと思います。検討をお願いしたいと思います。 

    そこで、そこで、そこで、そこで、このこのこのこのペペペペデデデデスススストトトトリアリアリアリアンデンデンデンデッキッキッキッキの先ほどの話でございますが、の先ほどの話でございますが、の先ほどの話でございますが、の先ほどの話でございますが、実実実実は、は、は、は、コスモスクエアコスモスクエアコスモスクエアコスモスクエアのののの

駅駅駅駅から先ほど話に出ていましたから先ほど話に出ていましたから先ほど話に出ていましたから先ほど話に出ていました伊藤忠伊藤忠伊藤忠伊藤忠のののの土土土土地のあたりまで地のあたりまで地のあたりまで地のあたりまで既既既既設設設設部部部部分があります。分があります。分があります。分があります。約約約約 350 メメメメートートートート

ルルルルがががが既既既既にできにできにできにでき上上上上がっておるわけなんですが、このほとんどのがっておるわけなんですが、このほとんどのがっておるわけなんですが、このほとんどのがっておるわけなんですが、このほとんどの部部部部分が分が分が分がコスモスクエアコスモスクエアコスモスクエアコスモスクエア地区のマン地区のマン地区のマン地区のマン

ションのションのションのションの西側西側西側西側にににに面面面面したしたしたしたペペペペデデデデスススストトトトリアリアリアリアンデンデンデンデッキッキッキッキとなっております。となっております。となっております。となっております。 

    このこのこのこの維持維持維持維持管理が、当初の管理が、当初の管理が、当初の管理が、当初の原契約原契約原契約原契約ではマンションの管理組合とではマンションの管理組合とではマンションの管理組合とではマンションの管理組合と大阪大阪大阪大阪市が共市が共市が共市が共同同同同でするということでするということでするということでするということ

でなっておるんですが、残でなっておるんですが、残でなっておるんですが、残でなっておるんですが、残念念念念ながら、このとながら、このとながら、このとながら、このときの最初のきの最初のきの最初のきの最初の取取取取り決めがり決めがり決めがり決めが開発業開発業開発業開発業者との者との者との者との契約契約契約契約となってとなってとなってとなって

おり、おり、おり、おり、現現現現居住者はそのことをしっかり理解されてない方が居住者はそのことをしっかり理解されてない方が居住者はそのことをしっかり理解されてない方が居住者はそのことをしっかり理解されてない方が大大大大半であります。この問題について半であります。この問題について半であります。この問題について半であります。この問題について

は、非常には、非常には、非常には、非常に法法法法的な問題も的な問題も的な問題も的な問題も絡絡絡絡んで、んで、んで、んで、三百三百三百三百何何何何メメメメートートートートルルルルのののの維持維持維持維持管理について、居住者がこの管理について、居住者がこの管理について、居住者がこの管理について、居住者がこの維持維持維持維持管理管理管理管理

に一に一に一に一部負担部負担部負担部負担しなければならないというような問題、自分たちのしなければならないというような問題、自分たちのしなければならないというような問題、自分たちのしなければならないというような問題、自分たちの費用費用費用費用をををを拠拠拠拠出した出した出した出した通通通通路を路を路を路をＷＴＣＷＴＣＷＴＣＷＴＣにににに

通勤通勤通勤通勤する人、あるいはする人、あるいはする人、あるいはする人、あるいは周周周周辺のビ辺のビ辺のビ辺のビルルルルにににに通勤通勤通勤通勤する人が公する人が公する人が公する人が公道道道道のようにのようにのようにのように歩歩歩歩くわけなんですけれども、そくわけなんですけれども、そくわけなんですけれども、そくわけなんですけれども、そ

ういった問題がういった問題がういった問題がういった問題が簡単簡単簡単簡単に共に共に共に共同同同同管理という管理管理という管理管理という管理管理という管理責責責責任を住民任を住民任を住民任を住民側側側側に問われるようなことがあっては、こに問われるようなことがあっては、こに問われるようなことがあっては、こに問われるようなことがあっては、こ

れはまたれはまたれはまたれはまた大大大大きな問題になると思います。きな問題になると思います。きな問題になると思います。きな問題になると思います。 

    今、マン今、マン今、マン今、マンションションションション側側側側もももも法律法律法律法律のののの専門専門専門専門家を家を家を家を交交交交えていろいろ検討しておりますけれども、今後また、えていろいろ検討しておりますけれども、今後また、えていろいろ検討しておりますけれども、今後また、えていろいろ検討しておりますけれども、今後また、

この問題について、きょうはもうそれこの問題について、きょうはもうそれこの問題について、きょうはもうそれこの問題について、きょうはもうそれ以上以上以上以上質疑はしませんけれども、非常に質疑はしませんけれども、非常に質疑はしませんけれども、非常に質疑はしませんけれども、非常に大大大大きな問題であるきな問題であるきな問題であるきな問題である

ということを指摘しておきたいと思います。ということを指摘しておきたいと思います。ということを指摘しておきたいと思います。ということを指摘しておきたいと思います。 

    先ほどの質問でも、先ほどの質問でも、先ほどの質問でも、先ほどの質問でも、ＷＴＣＷＴＣＷＴＣＷＴＣとの間を今との間を今との間を今との間を今度度度度つなぐために、民間のつなぐために、民間のつなぐために、民間のつなぐために、民間の土土土土地の地の地の地の伊藤忠伊藤忠伊藤忠伊藤忠のののの敷敷敷敷地の一地の一地の一地の一部部部部をををを

ペペペペデデデデスススストトトトリアリアリアリアンデンデンデンデッキッキッキッキをををを通通通通すために市がすために市がすために市がすために市が購購購購入すると。入すると。入すると。入すると。土土土土地を地を地を地を購購購購入することまで入することまで入することまで入することまで費用費用費用費用をををを拠拠拠拠出しな出しな出しな出しな

がら、民間のマンションの共がら、民間のマンションの共がら、民間のマンションの共がら、民間のマンションの共同同同同管理については管理については管理については管理については原契約原契約原契約原契約のののの取取取取り決めどおりだと、一方的に話がでり決めどおりだと、一方的に話がでり決めどおりだと、一方的に話がでり決めどおりだと、一方的に話がで

きないということでは、これはちょっときないということでは、これはちょっときないということでは、これはちょっときないということでは、これはちょっと矛盾矛盾矛盾矛盾を感じたりしておりまを感じたりしておりまを感じたりしておりまを感じたりしております。どうぞこの点をす。どうぞこの点をす。どうぞこの点をす。どうぞこの点をひひひひとつ、とつ、とつ、とつ、

今後とも今後とも今後とも今後とも協協協協議を続けなければならないという議を続けなければならないという議を続けなければならないという議を続けなければならないという認識認識認識認識をををを持持持持っていただきたいと思ってますし、またっていただきたいと思ってますし、またっていただきたいと思ってますし、またっていただきたいと思ってますし、また

住民の皆さんからお話があると思いますので、住民の皆さんからお話があると思いますので、住民の皆さんからお話があると思いますので、住民の皆さんからお話があると思いますので、ぜひ耳ぜひ耳ぜひ耳ぜひ耳をををを傾傾傾傾けていただきたいと思っております。けていただきたいと思っております。けていただきたいと思っております。けていただきたいと思っております。 

    次次次次に、に、に、に、３３３３月の月の月の月の予算予算予算予算市会でも質疑させていただきましたマンションの市会でも質疑させていただきましたマンションの市会でも質疑させていただきましたマンションの市会でも質疑させていただきましたマンションの周周周周辺の辺の辺の辺のココココンテンテンテンテナ車両ナ車両ナ車両ナ車両のののの渋渋渋渋

滞滞滞滞の問題でございます。の問題でございます。の問題でございます。の問題でございます。 



    先般、平成先般、平成先般、平成先般、平成 24 年年年年度度度度のののの待機場待機場待機場待機場のののの舗装舗装舗装舗装のののの予算予算予算予算もおりまして、そして国もおりまして、そして国もおりまして、そして国もおりまして、そして国際フェリ際フェリ際フェリ際フェリーターーターーターーターミナルへ向ミナルへ向ミナルへ向ミナルへ向

かうかうかうかうココココンテンテンテンテナ車両ナ車両ナ車両ナ車両はははは道道道道路路路路上上上上にににに並並並並ばないように、ばないように、ばないように、ばないように、迂迂迂迂回させるように、港湾局の回させるように、港湾局の回させるように、港湾局の回させるように、港湾局の土土土土地を地を地を地を待機場待機場待機場待機場としとしとしとし

てててて使用使用使用使用できるようになったところでござできるようになったところでござできるようになったところでござできるようになったところでございます。います。います。います。 

    24 年年年年度度度度は国は国は国は国際フェリ際フェリ際フェリ際フェリーターーターーターーターミナルミナルミナルミナルにににに向向向向かうかうかうかうココココンテンテンテンテナ車両ナ車両ナ車両ナ車両のののの待機場所待機場所待機場所待機場所のののの舗装舗装舗装舗装を行う、そして来を行う、そして来を行う、そして来を行う、そして来

年、年、年、年、25 年年年年度度度度ははははＣ９Ｃ９Ｃ９Ｃ９のターのターのターのターミナルへ向ミナルへ向ミナルへ向ミナルへ向かうかうかうかうココココンテンテンテンテナ車両ナ車両ナ車両ナ車両のののの待機場所待機場所待機場所待機場所をををを舗装舗装舗装舗装するということでありするということでありするということでありするということであり

ますけれども、ますけれども、ますけれども、ますけれども、待機場待機場待機場待機場のののの供用供用供用供用から半年から半年から半年から半年近近近近くが経過したわけなんですが、くが経過したわけなんですが、くが経過したわけなんですが、くが経過したわけなんですが、現在現在現在現在、このいわゆる整、このいわゆる整、このいわゆる整、このいわゆる整

備備備備状況状況状況状況、そしてまた、そしてまた、そしてまた、そしてまた利用利用利用利用状況状況状況状況、、、、予定予定予定予定どおりどおりどおりどおり進進進進んでいるのかどうか、お伺いしたいと思います。んでいるのかどうか、お伺いしたいと思います。んでいるのかどうか、お伺いしたいと思います。んでいるのかどうか、お伺いしたいと思います。 

 

角角角角谷谷谷谷港湾局計画整備港湾局計画整備港湾局計画整備港湾局計画整備部部部部振興振興振興振興担担担担当当当当課課課課長長長長    お答えいたします。お答えいたします。お答えいたします。お答えいたします。 

    本年１月本年１月本年１月本年１月 27 日に日に日に日に供用開供用開供用開供用開始しました始しました始しました始しました待機場待機場待機場待機場につきましては、港につきましては、港につきましては、港につきましては、港運運運運事事事事業業業業者者者者等等等等のののの協力協力協力協力により、により、により、により、大大大大きききき

なななな混乱混乱混乱混乱もなくもなくもなくもなく順順順順調調調調にににに利用利用利用利用されており、されており、されており、されており、ココココンテンテンテンテナ車両ナ車両ナ車両ナ車両のののの渋滞渋滞渋滞渋滞緩和緩和緩和緩和がががが図図図図られているところでございられているところでございられているところでございられているところでござい

ます。なおます。なおます。なおます。なお現在現在現在現在は、このは、このは、このは、この部部部部分が分が分が分が未未未未舗装舗装舗装舗装のままのままのままのまま使用使用使用使用しているため、地しているため、地しているため、地しているため、地面面面面がががが掘掘掘掘れるなどれるなどれるなどれるなど補修補修補修補修がががが必必必必要要要要

なななな箇箇箇箇所所所所がががが発発発発生すれば生すれば生すれば生すれば適適適適宜補修工宜補修工宜補修工宜補修工事を行っているところでございます。事を行っているところでございます。事を行っているところでございます。事を行っているところでございます。 

    待機場待機場待機場待機場の整備につきましては、本市の整備につきましては、本市の整備につきましては、本市の整備につきましては、本市予算予算予算予算もももも 24 年年年年度度度度からからからから 25 年年年年度度度度にかけてにかけてにかけてにかけて実施実施実施実施するするするする債務債務債務債務負担負担負担負担工工工工

事となっており、前回答弁しましたように、事となっており、前回答弁しましたように、事となっており、前回答弁しましたように、事となっており、前回答弁しましたように、24 年年年年度度度度にににに敷敷敷敷地の地の地の地の北側部北側部北側部北側部分を国分を国分を国分を国際フェリ際フェリ際フェリ際フェリーターーターーターーターミナミナミナミナ

ルルルルにににに向向向向かうかうかうかうココココンテンテンテンテナ車両ナ車両ナ車両ナ車両のののの待機場待機場待機場待機場としてとしてとしてとして舗装舗装舗装舗装し、これに連続してし、これに連続してし、これに連続してし、これに連続して 25 年年年年度度度度のののの早期早期早期早期に南に南に南に南側部側部側部側部分を分を分を分をＣＣＣＣ

９９９９ターターターターミナルミナルミナルミナルにににに向向向向かうかうかうかうココココンテンテンテンテナ車両用ナ車両用ナ車両用ナ車両用のののの待機待機待機待機場場場場としてとしてとしてとして舗装舗装舗装舗装を行い、整備をを行い、整備をを行い、整備をを行い、整備を完了完了完了完了するするするする予定予定予定予定でござでござでござでござ

います。います。います。います。 

 

高野伸生委員高野伸生委員高野伸生委員高野伸生委員    順順順順調調調調にににに進進進進んでいるようでありますので、んでいるようでありますので、んでいるようでありますので、んでいるようでありますので、ひひひひとつよろしくお願いをとつよろしくお願いをとつよろしくお願いをとつよろしくお願いを申申申申しししし上上上上げげげげます。ます。ます。ます。 

    次次次次に、南港ポートタウンにありますに、南港ポートタウンにありますに、南港ポートタウンにありますに、南港ポートタウンにあります川川川川のある緑のある緑のある緑のある緑道道道道についてお伺いいたします。についてお伺いいたします。についてお伺いいたします。についてお伺いいたします。 

    ポートタウン、ポートタウン、ポートタウン、ポートタウン、昭和昭和昭和昭和 50 年代の半ばにまち年代の半ばにまち年代の半ばにまち年代の半ばにまち開開開開きいたしましたけれども、もともとポートタウンきいたしましたけれども、もともとポートタウンきいたしましたけれども、もともとポートタウンきいたしましたけれども、もともとポートタウン

のまちののまちののまちののまちの中中中中に人に人に人に人工工工工のののの河川河川河川河川と緑と緑と緑と緑道道道道がありまして、ここにいわゆるがありまして、ここにいわゆるがありまして、ここにいわゆるがありまして、ここにいわゆる大阪大阪大阪大阪市の市の市の市の上水道上水道上水道上水道でせせらでせせらでせせらでせせらぎぎぎぎをををを流流流流

してつくっておったということでございますが、最してつくっておったということでございますが、最してつくっておったということでございますが、最してつくっておったということでございますが、最近近近近、その、その、その、その約約約約半分ぐらいがとまってるような半分ぐらいがとまってるような半分ぐらいがとまってるような半分ぐらいがとまってるような

話がありまして、先般も見てきましたけども話がありまして、先般も見てきましたけども話がありまして、先般も見てきましたけども話がありまして、先般も見てきましたけども、やはり、やはり、やはり、やはり水水水水がとまりますと非常に不がとまりますと非常に不がとまりますと非常に不がとまりますと非常に不衛衛衛衛生ですし、生ですし、生ですし、生ですし、

そこにそこにそこにそこに虫虫虫虫がががが発発発発生したりとか、またごみが生したりとか、またごみが生したりとか、またごみが生したりとか、またごみが捨捨捨捨てられててられててられててられて流流流流れないとか、いろんなれないとか、いろんなれないとか、いろんなれないとか、いろんな弊弊弊弊害が出てきてお害が出てきてお害が出てきてお害が出てきてお

ります。どうも地ります。どうも地ります。どうも地ります。どうも地元元元元にはまだ、にはまだ、にはまだ、にはまだ、水水水水をとめている理をとめている理をとめている理をとめている理由由由由が十分説明されてないようでございますけが十分説明されてないようでございますけが十分説明されてないようでございますけが十分説明されてないようでございますけ

れども、その経過について、今後どのようにこれをれども、その経過について、今後どのようにこれをれども、その経過について、今後どのようにこれをれども、その経過について、今後どのようにこれを改善改善改善改善していくしていくしていくしていく予定予定予定予定なのか、お伺いしたいとなのか、お伺いしたいとなのか、お伺いしたいとなのか、お伺いしたいと

思います。思います。思います。思います。 

 

植植植植村村村村港湾局計画整備港湾局計画整備港湾局計画整備港湾局計画整備部部部部緑地管理緑地管理緑地管理緑地管理担担担担当当当当課課課課長長長長    お答えいたします。お答えいたします。お答えいたします。お答えいたします。 

    川川川川のある緑のある緑のある緑のある緑道道道道につきましては、につきましては、につきましては、につきましては、昭和昭和昭和昭和 52 年から年から年から年から 53 年に年に年に年に供用開供用開供用開供用開始しておりまして、始しておりまして、始しておりまして、始しておりまして、清掃清掃清掃清掃等等等等にあにあにあにあ

わせてわせてわせてわせて川川川川床床床床のののの補修補修補修補修やポンやポンやポンやポンププププ等等等等のののの施施施施設の設の設の設の補修補修補修補修を行ってきておりますを行ってきておりますを行ってきておりますを行ってきております。しかしながら、。しかしながら、。しかしながら、。しかしながら、供用開供用開供用開供用開始か始か始か始か

らららら約約約約 35 年を経過しており、いたるところで年を経過しており、いたるところで年を経過しており、いたるところで年を経過しており、いたるところで老朽老朽老朽老朽化が化が化が化が進進進進んできております。んできております。んできております。んできております。 



    ５施５施５施５施設あるうち設あるうち設あるうち設あるうち３施３施３施３施設について設について設について設について現在現在現在現在、、、、水水水水のののの流流流流れをれをれをれを停停停停止しております。平成止しております。平成止しております。平成止しております。平成 23 年年年年２２２２月から１月から１月から１月から１カカカカ

所所所所、平成、平成、平成、平成 24 年年年年２２２２月から月から月から月から２カ所２カ所２カ所２カ所を、を、を、を、老朽老朽老朽老朽化に化に化に化に伴伴伴伴いますいますいますいます漏漏漏漏水等水等水等水等のののの原原原原因因因因でででで停停停停止してきております。委止してきております。委止してきております。委止してきております。委

員員員員御御御御指摘のとおり、住民の皆指摘のとおり、住民の皆指摘のとおり、住民の皆指摘のとおり、住民の皆様様様様には十分な説明ができておらず、には十分な説明ができておらず、には十分な説明ができておらず、には十分な説明ができておらず、大変大変大変大変申申申申しわけなく思っておりしわけなく思っておりしわけなく思っておりしわけなく思っており

ます。ます。ます。ます。 

    なお、なお、なお、なお、現現現現地には地には地には地には取取取取りりりり急ぎ急ぎ急ぎ急ぎ立立立立てててて看板看板看板看板等等等等を設を設を設を設置置置置しまして、住民の皆しまして、住民の皆しまして、住民の皆しまして、住民の皆様様様様にににに周周周周知知知知しているしているしているしている状況状況状況状況でござでござでござでござ

います。います。います。います。 

    今後の今後の今後の今後の施施施施設の設の設の設の補修及補修及補修及補修及び利用び利用び利用び利用につきましては、につきましては、につきましては、につきましては、早早早早急急急急に住之江区に住之江区に住之江区に住之江区役役役役所所所所を初め地を初め地を初め地を初め地元元元元住民の皆住民の皆住民の皆住民の皆様様様様に十に十に十に十

分分分分御御御御理解、理解、理解、理解、御協力御協力御協力御協力をいただきながら、をいただきながら、をいただきながら、をいただきながら、老朽老朽老朽老朽化の化の化の化の著著著著しいしいしいしい施施施施設について、設について、設について、設について、具具具具体的な対体的な対体的な対体的な対策策策策の検討をの検討をの検討をの検討を進進進進

めてまいりたいと考えております。めてまいりたいと考えております。めてまいりたいと考えております。めてまいりたいと考えております。 

 

高野伸生委員高野伸生委員高野伸生委員高野伸生委員    じゃお聞きしますけれども、じゃお聞きしますけれども、じゃお聞きしますけれども、じゃお聞きしますけれども、川川川川のある緑のある緑のある緑のある緑道道道道の年間のの年間のの年間のの年間の維持維持維持維持経経経経費費費費、ポン、ポン、ポン、ポンププププでででで水道水水道水水道水水道水

をををを流流流流して、またして、またして、またして、また清掃清掃清掃清掃もされてると思いますけど、もされてると思いますけど、もされてると思いますけど、もされてると思いますけど、大大大大体年間どのぐらいの経体年間どのぐらいの経体年間どのぐらいの経体年間どのぐらいの経費費費費がかかってるんでがかかってるんでがかかってるんでがかかってるんで

すか。すか。すか。すか。 

 

植植植植村村村村港湾局計画整備港湾局計画整備港湾局計画整備港湾局計画整備部部部部緑地管理緑地管理緑地管理緑地管理担担担担当当当当課課課課長長長長    お答えお答えお答えお答え申申申申しししし上上上上げげげげます。ます。ます。ます。 

    平成平成平成平成 23 年年年年度度度度のののの川川川川のある緑のある緑のある緑のある緑道道道道にかかりましたにかかりましたにかかりましたにかかりました費用費用費用費用といたしまして、といたしまして、といたしまして、といたしまして、水道水道水道水道代代代代約約約約 800万万万万円、電円、電円、電円、電気気気気代代代代

約約約約 500万万万万円、円、円、円、清掃清掃清掃清掃代代代代約約約約 900万万万万円、合計円、合計円、合計円、合計約約約約 2,200万万万万円の見円の見円の見円の見込込込込みでございます。みでございます。みでございます。みでございます。 

 

高野伸生委員高野伸生委員高野伸生委員高野伸生委員    ポートタウンにつきましては、今、ポートタウンにつきましては、今、ポートタウンにつきましては、今、ポートタウンにつきましては、今、川川川川のある緑のある緑のある緑のある緑道道道道のののの水水水水ががががスススストトトトッッッッププププしてる問題もしてる問題もしてる問題もしてる問題も

さることながら、一さることながら、一さることながら、一さることながら、一番番番番大大大大きな問題は、きな問題は、きな問題は、きな問題は、環境環境環境環境局のいわゆるごみの局のいわゆるごみの局のいわゆるごみの局のいわゆるごみの空気空気空気空気輸送シ輸送シ輸送シ輸送シスススステテテテムムムムを廃止するとを廃止するとを廃止するとを廃止すると

いう問題が今、まちじいう問題が今、まちじいう問題が今、まちじいう問題が今、まちじゅゅゅゅうでうでうでうで大変大変大変大変な問題になっております。ポートタウンにあります４連合な問題になっております。ポートタウンにあります４連合な問題になっております。ポートタウンにあります４連合な問題になっております。ポートタウンにあります４連合町町町町

会で今署名集めがされてるという会で今署名集めがされてるという会で今署名集めがされてるという会で今署名集めがされてるという状況状況状況状況で、で、で、で、昭和昭和昭和昭和 50 年代の初めから、このまちに年代の初めから、このまちに年代の初めから、このまちに年代の初めから、このまちに３３３３万万万万人の入居人の入居人の入居人の入居促促促促

進進進進をををを図図図図るために、港湾局がいろんな分譲マンションのるために、港湾局がいろんな分譲マンションのるために、港湾局がいろんな分譲マンションのるために、港湾局がいろんな分譲マンションの業業業業者やとか、あるいは市営住宅の者やとか、あるいは市営住宅の者やとか、あるいは市営住宅の者やとか、あるいは市営住宅の募募募募集要集要集要集要

項項項項とか、また公団のとか、また公団のとか、また公団のとか、また公団の賃貸賃貸賃貸賃貸住宅の住宅の住宅の住宅の募募募募集要集要集要集要項項項項にににに夢夢夢夢のあるまちのあるまちのあるまちのあるまちポートタウンということでいろんなポートタウンということでいろんなポートタウンということでいろんなポートタウンということでいろんな広広広広

告告告告というんですか、というんですか、というんですか、というんですか、ＰＰＰＰＲＲＲＲをなされたわけであります。その一つがをなされたわけであります。その一つがをなされたわけであります。その一つがをなされたわけであります。その一つがノノノノーーーーカカカカーーーーゾゾゾゾーン、ポートタウーン、ポートタウーン、ポートタウーン、ポートタウ

ンの域ンの域ンの域ンの域内内内内でででで車車車車をををを排除排除排除排除する、そしてする、そしてする、そしてする、そして２２２２番目番目番目番目がががが新交通新交通新交通新交通シシシシスススステテテテムムムム、これ、これ、これ、これ実実実実ははははニュニュニュニュートートートートラムラムラムラムのことです。のことです。のことです。のことです。

３３３３番目番目番目番目がごみのがごみのがごみのがごみの空気空気空気空気輸送シ輸送シ輸送シ輸送シスススステテテテムムムム。。。。川川川川の緑の緑の緑の緑道道道道もたしかもたしかもたしかもたしか副副副副テーマというんですか、人テーマというんですか、人テーマというんですか、人テーマというんですか、人工工工工のののの河川河川河川河川がががが

流流流流れてますよと、非常にまた緑の多いれてますよと、非常にまた緑の多いれてますよと、非常にまた緑の多いれてますよと、非常にまた緑の多い美美美美しいまちですよということでしいまちですよということでしいまちですよということでしいまちですよということで呼呼呼呼びびびび込込込込みよったんですが、みよったんですが、みよったんですが、みよったんですが、

知知知知らんうちにだんだんこういう港湾局が入居らんうちにだんだんこういう港湾局が入居らんうちにだんだんこういう港湾局が入居らんうちにだんだんこういう港湾局が入居促促促促進進進進にににに誘致誘致誘致誘致した特した特した特した特色色色色が、全が、全が、全が、全部部部部勝手勝手勝手勝手に住民のほうにに住民のほうにに住民のほうにに住民のほうに

相談相談相談相談なしにとめられていく、廃止されていく、なしにとめられていく、廃止されていく、なしにとめられていく、廃止されていく、なしにとめられていく、廃止されていく、撤撤撤撤回されてい回されてい回されてい回されていくというようなくというようなくというようなくというような状況状況状況状況がががが起起起起こっておこっておこっておこってお

ります。ります。ります。ります。 

    私私私私もここの住民の一人ですけれども、もここの住民の一人ですけれども、もここの住民の一人ですけれども、もここの住民の一人ですけれども、ぜひぜひぜひぜひやっやっやっやっぱぱぱぱり住民に最初にり住民に最初にり住民に最初にり住民に最初に相談相談相談相談してほしいし、その市してほしいし、その市してほしいし、その市してほしいし、その市

長の長の長の長の命令命令命令命令か何か、どういう経か何か、どういう経か何か、どういう経か何か、どういう経緯緯緯緯でいきなりそういうことがでいきなりそういうことがでいきなりそういうことがでいきなりそういうことが発発発発表されるのかわかりませんけれど表されるのかわかりませんけれど表されるのかわかりませんけれど表されるのかわかりませんけれど

も、まずはやっも、まずはやっも、まずはやっも、まずはやっぱぱぱぱり住民の意見をしっかり聞いていろんな対応をやっていただきたいと思いまり住民の意見をしっかり聞いていろんな対応をやっていただきたいと思いまり住民の意見をしっかり聞いていろんな対応をやっていただきたいと思いまり住民の意見をしっかり聞いていろんな対応をやっていただきたいと思いま



す。す。す。す。現実現実現実現実にまだにまだにまだにまだ２２２２万数千万数千万数千万数千人が住んでるわけですから、人が住んでるわけですから、人が住んでるわけですから、人が住んでるわけですから、ぜひぜひぜひぜひこのまちの人たちのためにも、まずこのまちの人たちのためにも、まずこのまちの人たちのためにも、まずこのまちの人たちのためにも、まず

はやっはやっはやっはやっぱぱぱぱりりりり窓口窓口窓口窓口はまちはまちはまちはまちづづづづくりした港湾局ですから、くりした港湾局ですから、くりした港湾局ですから、くりした港湾局ですから、関関関関係係係係局に話を局に話を局に話を局に話を飛飛飛飛ばさないで、まちのシばさないで、まちのシばさないで、まちのシばさないで、まちのシスススステテテテ

ムムムムをつくった港湾局がしっかりと話を聞いていただきたいをつくった港湾局がしっかりと話を聞いていただきたいをつくった港湾局がしっかりと話を聞いていただきたいをつくった港湾局がしっかりと話を聞いていただきたいと思っております。と思っております。と思っております。と思っております。 

    最後に、つい先般最後に、つい先般最後に、つい先般最後に、つい先般起起起起こりましたこりましたこりましたこりました咲洲咲洲咲洲咲洲海浜海浜海浜海浜緑地での緑地での緑地での緑地での船舶船舶船舶船舶のののの衝衝衝衝突突突突事事事事故故故故について、について、について、について、状況状況状況状況をお伺いしをお伺いしをお伺いしをお伺いし

たいと思います。たいと思います。たいと思います。たいと思います。 

    たしか７月たしか７月たしか７月たしか７月 11 日ですか、ちょうどこの日ですか、ちょうどこの日ですか、ちょうどこの日ですか、ちょうどこの場所場所場所場所が、地が、地が、地が、地図図図図をもらいましたけども、先ほどから話がをもらいましたけども、先ほどから話がをもらいましたけども、先ほどから話がをもらいましたけども、先ほどから話が

出ている出ている出ている出ているコスモスクエアコスモスクエアコスモスクエアコスモスクエアのマンション地区からわずかのマンション地区からわずかのマンション地区からわずかのマンション地区からわずか目目目目の前のところのの前のところのの前のところのの前のところの岸壁岸壁岸壁岸壁というんですか、というんですか、というんですか、というんですか、

ちょうどシーちょうどシーちょうどシーちょうどシーササササイイイイドドドド緑地の緑地の緑地の緑地の歩道歩道歩道歩道になってるとこにになってるとこにになってるとこにになってるとこに船船船船ががががぶぶぶぶつかってつかってつかってつかって座礁座礁座礁座礁したという事したという事したという事したという事故故故故でございでございでございでござい

ます。たまたまこの日にこのます。たまたまこの日にこのます。たまたまこの日にこのます。たまたまこの日にこの周周周周辺を辺を辺を辺を歩歩歩歩いてる方がおられなかったのでけが人はなかったようでいてる方がおられなかったのでけが人はなかったようでいてる方がおられなかったのでけが人はなかったようでいてる方がおられなかったのでけが人はなかったようで

ございますけれども、ございますけれども、ございますけれども、ございますけれども、歩道歩道歩道歩道もももも衝撃衝撃衝撃衝撃のショのショのショのショックックックックでせりでせりでせりでせり上上上上がっがっがっがって非常にて非常にて非常にて非常に損傷損傷損傷損傷したということです。したということです。したということです。したということです。 

    現実現実現実現実にどんな事にどんな事にどんな事にどんな事故故故故がががが起起起起こったんでしょうか、ちょっとこったんでしょうか、ちょっとこったんでしょうか、ちょっとこったんでしょうか、ちょっと御御御御報告報告報告報告いただきたいと思います。いただきたいと思います。いただきたいと思います。いただきたいと思います。 

 

山山山山本港湾局計画整備本港湾局計画整備本港湾局計画整備本港湾局計画整備部部部部海務海務海務海務担担担担当当当当課課課課長長長長    お答えお答えお答えお答え申申申申しししし上上上上げげげげます。ます。ます。ます。 

    ７月７月７月７月 11日の日の日の日の 15 時時時時 17 分ごろに、住之江区南港分ごろに、住之江区南港分ごろに、住之江区南港分ごろに、住之江区南港北北北北１１１１丁目丁目丁目丁目、、、、咲洲咲洲咲洲咲洲海浜海浜海浜海浜緑地前の緑地前の緑地前の緑地前の海海海海上上上上でございます。でございます。でございます。でございます。

大阪大阪大阪大阪港を出港しようとしました港を出港しようとしました港を出港しようとしました港を出港しようとしましたセセセセメメメメントントントント船船船船と、と、と、と、逆逆逆逆に入港しようとしてきましたに入港しようとしてきましたに入港しようとしてきましたに入港しようとしてきました小型小型小型小型船船船船がががが接接接接近近近近いいいい

たしまして、たしまして、たしまして、たしまして、小型小型小型小型船船船船をををを避避避避けようとしましたけようとしましたけようとしましたけようとしましたセセセセメメメメントントントント船船船船がやがやがやがやむむむむなくなくなくなく海浜海浜海浜海浜緑地前のところの緑地前のところの緑地前のところの緑地前のところの護護護護岸岸岸岸にににに

衝衝衝衝突突突突したところでございます。したところでございます。したところでございます。したところでございます。 

    被被被被害害害害状況状況状況状況につきましては、につきましては、につきましては、につきましては、護護護護岸岸岸岸がががが大大大大きくきくきくきく損傷損傷損傷損傷し、し、し、し、上部上部上部上部構造構造構造構造であります緑地のであります緑地のであります緑地のであります緑地の通通通通路が一路が一路が一路が一部部部部浮浮浮浮きききき

上上上上がっておりましたが、委員のお話にもございました、幸いにもがっておりましたが、委員のお話にもございました、幸いにもがっておりましたが、委員のお話にもございました、幸いにもがっておりましたが、委員のお話にもございました、幸いにも通通通通行人がいなかったようで、行人がいなかったようで、行人がいなかったようで、行人がいなかったようで、

けが人もないようなけが人もないようなけが人もないようなけが人もないような状況状況状況状況でございました。でございました。でございました。でございました。 

    損傷損傷損傷損傷のののの詳細内容詳細内容詳細内容詳細内容につきましては、につきましては、につきましては、につきましては、現在調査中現在調査中現在調査中現在調査中でございます。でございます。でございます。でございます。損傷箇損傷箇損傷箇損傷箇所所所所のののの周周周周辺については、辺については、辺については、辺については、立立立立

入入入入禁禁禁禁止にして止にして止にして止にして安安安安全全全全確確確確保を保を保を保を図図図図っておるところでございます。っておるところでございます。っておるところでございます。っておるところでございます。 

    また、今回の事また、今回の事また、今回の事また、今回の事故故故故原原原原因因因因につきましては、につきましては、につきましては、につきましては、現在現在現在現在、、、、海海海海上上上上保保保保安安安安庁庁庁庁でででで調査調査調査調査が行われておるところでごが行われておるところでごが行われておるところでごが行われておるところでご

ざいます。またざいます。またざいます。またざいます。また復旧復旧復旧復旧につきましては、につきましては、につきましては、につきましては、海海海海上上上上保保保保安安安安庁庁庁庁のののの調査結果調査結果調査結果調査結果をををを待待待待って、って、って、って、原原原原因因因因者者者者等調査等調査等調査等調査のののの上上上上、行、行、行、行

ってまいるってまいるってまいるってまいる予定予定予定予定でございます。でございます。でございます。でございます。以上以上以上以上でございます。でございます。でございます。でございます。 

 

高野伸生委員高野伸生委員高野伸生委員高野伸生委員    大大大大した事した事した事した事故故故故でなかってよかったと思っておりますけども、この地区はでなかってよかったと思っておりますけども、この地区はでなかってよかったと思っておりますけども、この地区はでなかってよかったと思っておりますけども、この地区は大阪大阪大阪大阪港の港の港の港の

中中中中で一で一で一で一番番番番頻繁頻繁頻繁頻繁にににに船船船船がががが通通通通行する行する行する行する場所場所場所場所であり、であり、であり、であり、船船船船ががががぶぶぶぶつかったところに緑地のつかったところに緑地のつかったところに緑地のつかったところに緑地の歩道歩道歩道歩道がずっとがずっとがずっとがずっと海岸海岸海岸海岸線線線線

にににに走走走走っておりますので、非常にそういうことをっておりますので、非常にそういうことをっておりますので、非常にそういうことをっておりますので、非常にそういうことを心心心心配配配配いたしております。いたしております。いたしております。いたしております。ぜひぜひぜひぜひまた、こういったまた、こういったまた、こういったまた、こういった

安安安安全対全対全対全対策策策策もももも兼兼兼兼ねてねてねてねて海海海海上上上上保保保保安安安安庁庁庁庁ともよくともよくともよくともよく相談相談相談相談していただいて、居住者あるいはここに来られる来していただいて、居住者あるいはここに来られる来していただいて、居住者あるいはここに来られる来していただいて、居住者あるいはここに来られる来

訪訪訪訪者の者の者の者の安安安安全を全を全を全を図図図図っていただきたいと、こう思いますので、よろしくお願いいたします。っていただきたいと、こう思いますので、よろしくお願いいたします。っていただきたいと、こう思いますので、よろしくお願いいたします。っていただきたいと、こう思いますので、よろしくお願いいたします。 

    以上以上以上以上でででで私私私私の質疑を終わらせていただきます。の質疑を終わらせていただきます。の質疑を終わらせていただきます。の質疑を終わらせていただきます。 

 

田田田田中ひ中ひ中ひ中ひろき委員長ろき委員長ろき委員長ろき委員長    高野委員の質疑は高野委員の質疑は高野委員の質疑は高野委員の質疑は以上以上以上以上で終で終で終で終了了了了いたいたいたいたしました。しました。しました。しました。 


